



Und alle guten Wünsche  
für das neue

*Jahr!*

*... wünschen Euch  
von ganzem Herzen*

*Susann Bauer und*

*Harald Wenzel*

**Liebe Dennert-Leute!**

- Wir freuen uns auf unser 1. Weihnachten in unserem neuen Icon-Haus. Die Weihnachtsdeko steht, alle Lichter leuchten, Plätzchen und Stollen sind gebacken und doch ist es manchmal fast nicht zu glauben, wie schnell das hier alles ging... Vor ein paar Monaten war hier noch nichts, nur ein leerer Bauplatz. Und jetzt wohnen wir schon eine ganze Weile hier. Wahnsinn!!! Vielen, vielen Dank für die tolle Arbeit an Euch alle – ob im Büro, im Werk oder direkt vor Ort auf der Baustelle. Wir wünschen Euch allen noch eine schöne Adventszeit, ein wunderschönes Weihnachtsfest mit viel Zeit für die Familie, einigen ruhigen Stunden zum Entspannen und Ausruhen und natürlich einen guten Rutsch ins neue Jahr!  
Liebe Grüße aus Höchstädt i.F. von  
Susann Bauer und Harald Wenzel